

ALPES MARITIMES
COMMUNE DE DRAP**Motion pour la relance de l'axe ferroviaire Nice/Vintimille**
- Cuneo - Torino

Les élus italiens et français réunis ce jour à Roccavione - Italie lancent un appel solennel aux autorités pour relancer cet axe ferroviaire vital pour notre avenir commun et pour le développement des relations transfrontalières franco-italiennes.

Ils demandent :

Aux Etats de s'atteler avec détermination à la rédaction et à la signature d'une nouvelle convention d'exploitation équilibrée avec prise en charge 50/50 des frais de rénovation et d'exploitation sur la section commune de la Roya.

A l'Etat français et à la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur d'engager au plus vite les travaux complémentaires prévus au Contrat de Plan Etat-Région de 15 millions d'euros.

Aux Etats, Régions et autres autorités en charge des transports de trouver des financements pour finaliser les travaux de réhabilitation de la ligne dans la vallée de la Roya. En particulier mobiliser les financements européens pour les travaux ou même pour la remise en service de rames aptes à circuler dans les deux pays pour rétablir des relations directes Nice - Torino.

Ils demandent l'accélération des travaux du tunnel routier du col de Tende pour sécuriser la liaison, avec la possibilité de reporter à plus tard la réalisation d'un second tube, l'ancien pouvant servir de galerie de secours et de reporter le solde des crédits sur les travaux de la voie ferrée.

Ils demandent à la région Piémont le retour dès la réouverture de la ligne en mai de 2 ou 3 navettes d'autorails supplémentaires entre Ventimiglia ou Impéria et Cuneo, afin de permettre aux habitants de la Côte d'Azur et de la Riviera de monter dans le Piémont ce qui n'est plus possible aujourd'hui.

Ils demandent à la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur de faire monter ses convois jusqu'à Limone et aux deux Régions de mettre en place un plan transport efficace.

Ils proposent aux administrations ferroviaires l'utilisation de la ligne de Tende pour le transport des marchandises.

Ils demandent aux Régions de mettre en place des animations particulières dans la lignée du "Train des Merveilles" pour faire vivre cette ligne durant la période encore longue de remise à niveau des installations et des services (Circulation de trains historiques, circulation de trains animés à thèmes, mise en place de forfaits franco-italiens...).

AR PREFECTURE

006-210600540-20180228-M0012018-AU
Regu le 02/03/2018

Ils proposent aux Etats et aux Régions d'expérimenter sur cette liaison (l'étoiles ferroviaire de Breil), pour l'infrastructure et la gestion des services, la mise en place d'une structure indépendante décentralisée publique ou par concession avec un budget propre et des organes de décision locaux aptes à gérer au plus près les besoins des usagers.

Nombre de Conseillers en exercice : 27
Présents : 16
Votants : 20
Absents : 7
Pour : 20
Contre : 0
Abstentions : 0

AINSI FAIT ET DELIBERE A DRAP
LES JOUR, MOIS ET AN QUE DESSUS
POUR EXTRAIT CERTIFIÉ CONFORME
Robert NARDELLI

Maire de DRAP



Compte rendu exécutoire après dépôt en préfecture le : 01/03/2018
Affichage le : 02/03/2018